

ふじみだより



令和元年8月号



日中はなお厳しい暑さでしのぎがたい毎日ですが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？富士見台特別養護老人ホームでは6月21日(金)にデイサービスセンターと合同でユマニチュード・メソッドについて学びを深めました。「見る」「話す」「触れる」「立つ」という人間の特性に働きかけ、認知症の方の心をつかむケア技法について、改めて施設内で共有しました！！施設をご利用の皆様に安心して過ごしていただけるようケアの実践を繰り返し行なっていきます！！

下記行事にはご家族も、是非ご参加ください。

元気体操	1日(木)	14時～	3階
美容	6日(火)	9時～	理美容室
フワーバレッジ メソト	7日(水)	14時～	3階
書道	8日(木)	10時～	3階
ドッグセラピー		今月はお休みとなります	
ハーモニカ演奏会		今月はお休みとなります	
防災訓練	14日(水)	16時～	各階
ホーム喫茶	18日(日)	14時～	3階
抹茶クラブ	22日(木)	14時～	3階
理容	26日(月)	9時～	理美容室

7月28日(日)に石神井消防署の方が来所し、施設内で「普通救命講習」を行いました。当日はディサービスセンターも合同で25名の職員が参加し、命を守るために知識とスキルを習得することを目的に、心肺蘇生やAEDの使い方、けがの手当など、応急手当について学びました。



今月のリレーエッセイは「 山田 佳織 」さんです。



4月1日より介護士として働いている山田佳織(やまだかおり)です。福祉学科の大学に4年間通っていましたが、介護は未経験なので毎日が新鮮でハラハラドキドキしています。入職して4か月が経ちましたが、まだまだ余裕がなく皆様に迷惑をおかけするかもしれません。これから立派な介護士になれるよう日々努力を重ねていきたいと思います。

現在、私は目黒区の実家から電車で1時間かけて通っています。毎朝電車内で寝過ごしてしまわないか心配ですが、今のところ遅刻せずに頑張っております。目黒区といえば目黒川の桜が有名なのですが、皆さんご存じでしょうか?3月になると目黒川に沿って桜が咲くので、まるで桜のトンネルが出来たように綺麗なんです。私も毎年目黒川へ花見に行きますが、何度見ても感動します。皆さんも近くに来られた際はぜひ目黒川の桜を見に来てください。

まだまだ未熟な私ではありますが、親しみやすいような介護士になりたいと思っています。現在は業務を覚えることに必死でつい真顔になってしまいますが、常に笑顔を心がけていけるよう頑張ってまいりますのでよろしくお願いします。

次のバドンは「 橘 大地 」さんにパスします!